



Conforman comité productivo y maderero Nativos del Baker en Capitán Prat

Cochrane- El Instituto Forestal (Infor), a través de su sede en Patagonia, impulsó la formación del “Comité Productivo y Maderero Nativos del Baker” en el marco del Programa FNDR de Transferencia Tecnológica para el Desarrollo Silvícola que desarrolla la institución dependiente del Ministerio de Agricultura y que constituye un significativo avance para esta provincia en dichas materias.

El Comité responde al esfuerzo conjunto entre Infor, el Gobierno Regional, Municipalidad de Cochrane y cerca de 20 productores locales, incluidos madereros, leñeros, mueblistas y artesanos, quienes se han reunido en el Centro de Elaboración, Almacenamiento y Acopio de Maderas (CEAM) Cochrane para celebrar la

creación de esta primera organización productiva colectiva en el ámbito silvícola.

El gerente de Infor Sede Patagonia, Jaime Salinas, destacó que la creación de este Comité “representa un avance fundamental para el desarrollo del sector silvícola en nuestra región, ya que no sólo consolidará los esfuerzos de nuestros productores, sino que también establecerá una plataforma sólida para la cooperación y el intercambio de conocimientos”.

A su vez el directivo mencionó sostuvo que “a través del trabajo conjunto con Infor y el compromiso de sus miembros, esperamos impulsar la innovación y el crecimiento en el sector. La incorporación de nuevas tecnologías y la adaptabilidad a las futuras regulaciones, como la Ley de Biocombustibles, serán cruciales para el éxito continuo de nuestras iniciativas”, dijo.

La reunión contó con la participación de actores de Villa O’Higgins, Caleta Tortel y Cochrane, y marcó un hito importante al establecer el “Comité Productivo Silvícola Capitán Prat”, el que será presidido por Nelson Gallardo (maderero, leñero, artesano), Fabiola Olivares (leñera) como secretaria y Roberto Vidal (maderero, leñero, mueblista, artesano) como tesorero.

El presidente del Comité, Nelson Gallardo agradeció la iniciativa y valoró “el apoyo permanente de Infor hacia nosotros como productores”, recalando que su conformación “es un testimonio del compromiso compartido y el fortalecimiento de las labores sector silvícola”.

Gallardo agregó que esta instancia permitirá “trabajar de manera colaborativa para poder consolidar y expandir nuestras actividades, la idea es incorporar más y nuevas tecnologías a través de fondos disponibles. Con el respaldo de Infor y el esfuerzo y compromiso de todos los miembros, estoy seguro de que alcanzaremos nuevas metas y contribuiremos al crecimiento del sector en nuestra provincia.”

Se espera que el trabajo del Comité resulte ser un actor clave en la mesa forestal regional y mantener un contacto continuo con las instituciones relevantes del sector, especialmente ante la inminente entrada en vigor de la Ley de Biocombustibles en 2025.